



Hacia la Consagración

En pie! Todos preparados, firmes, erguidos, valientes. Nuestra consagración está cerca; la Madre nos espera con impaciencia y a nosotros se nos hace largo el tiempo esperando nuestra fiesta.

Que nadie retroceda. El soldado que ante el enemigo tiembla es un cobarde; el joven que duda entregarse por completo a María, cobarde también es. En Ella está la victoria, con Ella la alcanzaremos y para Ella deben ser todos nuestros esfuerzos

¿Cuál será nuestro premio? El que nos conserve puros; la floración de nuestro Centro y un apostolado fecundo, porque; la Madre regulará a sus hijos con el consuelo de ver que otros hermanos que están perdidos vuelven a militar bajo las banderas de su Divino Hijo.

Así, pues, a prepararnos; todos, sin excepción, debemos ofrecer a María nuestro Ramillete Espiritual, para alcanzar de Ella una eficaz gracia para el Acto de Consagración. Que nuestros juveniles corazones no aspiren más que aquel día; aquel momento en que prostrados a los pies de la Purísima Doncella le entreguemos rendidos de casto amor; nuestros humildes corazones.

Nuestra consigna "A Jesús por María".

A la grandeza de tu Imaculada Concepción dedicamos este segundo número que deseamos ¡Oh Purísima! sea como una corona de rosas que exhale su aroma a tus divinos pies.

TEMA LIBRE

ALVAREZ DE CASTRO

Cuántas veces, amigo soldado, hemos pasado delante del obelisco que hay en la Cuesta del Castillo y hemos leído la leyenda que dice: AL GENERAL ALVAREZ DE CASTRO, DEFENSOR DE GERONA, MUERTO EN ESTE CASTILLO.

PASAJERO, DESCUBRETE Y PIENSA EN LA PATRIA; y sin embargo no sabemos más de este invicto general que lo que hemos transcrito.

Por eso hemos pensado, dar a conocer en este artículo de FE Y PATRIA, a grandes rasgos ya que el poco espacio de que disponemos nos obliga a ello, la figura de este héroe de la Independencia Española



MARIANO ALVAREZ DE CASTRO, nació en Burgos de Osma en 1749. Desde su infancia, su vocación por las armas es notoria y aún muy joven ingresa en el Ejército. Figura como oficial de las guardias españolas durante el sitio de Gibraltar en 1787; en donde empieza a revelarse como militar de gran tesón y valentía. Distinguióse en la guerra con Francia en el año 1794; y uno a uno va subiendo los escalones del generalato por méritos de guerra.

Pero todos sus méritos, paldiecen al compararlos con su brillante comportamiento y bizarría durante el segundo sitio de la Inmortal Gerona, de la que era Gobernador, en la guerra de la Independencia.

Un ataque por sorpresa y un sitio serio a la ciudad, habían fracasado ante el valor de las tropas españolas y, en Marzo de 1809, las tropas napoleónicas han tomando uno a uno los pueblos circundantes a la plaza y a últimos del mismo mes el general francés Saint-Cir, al frente de 18,000 hombres acampaban a la vista de la ciudad.

Alvarez no se ha dormido; mientras tanto, ha acumulado víveres y municiones y repara a medida

de lo posible las defensas de la capital, ya de sí y debido al anterior sitio de la ciudad, muy quebrantada, y consecuente del peligro al ver los estandartes imperiales franceses frente a la plaza ordenó publicar un bando que decía: «SE IMPONDRÁ PENA DE LA VIDA EJECUTADA INMEDIATAMENTE A CUALQUIERA PERSONA SIN DISTINCION DE CALIDAD NI CONDICION QUE HABLARE DE CAPITULAR O RENDIRSE».

GERONA 1.º DE ABRIL DE 1809.»

Y mientras tanto van pasando los días en espera angustiada y uno y otro enemigo se aprestan a la lucha.

El día 2 de Julio, el General francés ante la desproporción numérica de los bandos, ya que a los 18,000 hombres de los franceses bien armados y pertrechados solo se opone el gran corazón de 5,615 españoles; manda un emisario con un escrito intimando a la rendición de la plaza.

Pero Saint-Cir desconoce el temple del gobernador y defensores de Gerona, el cual contesta al emisario francés con el siguiente escrito:

Continuará en el número próximo

HABLA EL CONSILIARIOPREPARAR LOS CAMINOS...

Hay un año solar, que es el tiempo que tarda la Tierra en recorrer su órbita alrededor del sol.

Pero los cristianos tenemos, además, otro año, el tiempo que tarda la Iglesia en recorrer su órbita alrededor de Cristo. El año litúrgico -este es el nombre- no es otra cosa que la manifestación de Cristo en la Iglesia y en el alma fiel. Es el cielo divino en que se reflejan todas las obras de Dios. La primera fase de este Año es el Adviento, que significa: Advenimiento. ¿y quien a de venir? El Señor.

Este tiempo está iluminado por los más bellos resplandores de la esperanza. ¡Con qué impaciencia aguardaban los santos del Antiguo Testamento!

Sus gritos inflamados suspirando la venida del Mesías, repercuten hoy en nuestros templos y nos dicen ¿cómo estáis inactivos? ¡Así recibiréis al Salvador!

Hemos de pensar que asistimos a un drama en el cual se juega nuestro propio destino. No se trata solamente de evocar un episodio histórico. El Adviento no es una simple conmeración: es el estado normal de todo buen cristiano.

A prepararnos pues, llenos de santa inquietud, limpiando ante todo nuestra alma de toda mancha de pecado y repitiendo la oración que la Iglesia pone en nuestros labios durante estos días: "Ven Señor a visitarnos en la paz, para que nos alegremos delante de Ti con un corazón perfecto".

Vuestro Capellán

NOTICIAS

VATICANO.— El Santo Padre ha autorizado que, en las zonas donde por las medidas de protección antiáerea están sometidas a oscurecimiento, se pueda celebrar la tradicional misa del Gallo, la tar de del día 24.

Una vez más se muestra la Iglesia solícita para con los afligidos por las presentes calamidades bélicas.

NACIONAL.— Durante estos días se ha publicado la defunción del celosísimo Pastor y Consiliario Nacional de Acción Católica, Obispo de Tortosa, el Doctor Bilbao.

El Señor lo llamó a su mansión de paz para darle el premio por tantos desvelos por sus ovejas.

CIUDAD.— Con gran dolor, por parte de todos, vemos partir a nuestro queridísimo Sr. Coronel, D. Francisco Barberán Tros de Ilarduya.

Los jóvenes de este Centro no olvidarán los paternales beneficios de su mano recibidos y rogarán a Dios pasa que le colme de felicidad y paz.

CIRCULOS DE ESTUDIOS

Todos los jueves, de 6 a 7 de la tarde, tienen lugar los Círculos de Estudio del Centro Castrense S. Fernando, en el Local de A. C. Parroquial R. ambra Sara Jordá 15, con nutrida concurrencia.

En éstos podrás aprender las verdades de nuestra religión y conocerás cuáles son el fin de ella.

Se te darán normas y guías para vencer en la lucha de la vida y sobre las naciones.

Encontrarás la más familiar de las conversaciones y la unión entre todos los que aspiran a ser jóvenes cultos y españoles.

Venced vuestro temor humano y asistid todos a tan provechosas reuniones.



PONENCIAS

Día 2 Devoción a María

” 9 Naturaleza de la Fe y del Dogma

PONENTES: Juan Royo y Sebastian Pla.

Florencio Molist y Miguel Pujolás.

Inmaculada

por J. GALLIFA

Jamás serán suficientes los homenajes a la más perfecta y más hermosa de las obras del Criador, que todas son maravillas, pasmo de ellas es la Concepción Inmaculada de María; «sine labe concepta».

Ninguna de las fiestas con que conmemoramos los privilegios que Dios concedió a la Santa más santa «entre todas las mujeres», se celebra con tanto amor, con tanta alegría, como esa en la que se conmemora el momento purísimo de la concepción excepcional de María, escogida por el Eterno, para aplastar la serpiente infernal, que en aquel mismo instante la segunda persona de la Trinidad Santísima se ofreció para reparar el pecado de nuestros primeros padres Adán y Eva, diciendo el Eterno al demonio las palabras aquellas de «te has valido de una hembra para hacer pecar a la humanidad, pues pondré enemistad entre tú y ella, que triunfante, aplastará tu cabeza» Esta mujer no es otra que la Inmaculada y por esta causa los pintores y escultores presentan bajo su virginal planta una serpiente que lleva una manzana entre dientes, recordando a la de las Sagradas Escrituras. La fiesta de la Purísima es la fiesta del amor de Dios, hacia su Madre Santísima, porque es la primera gracia que le concedió y recibió ésta de su Hijo Divino. La fiesta de la Purísima es la del pueblo cristiano y del ejército español a la Madre de todos.

El esfuerzo que hizo la cristiandad para llegar a la definición dogmática del augustísimo misterio hasta verlo iluminado por el sol esplendoroso de la fe, constituye el más bello poema de amor que jamás se escribirá ni se ha escrito.

En el Viejo Testamento se encuentran imágenes que preconizan ya la Inmaculada. En el Nuevo Testamento la vemos descrita ya con más vivos colores, y a ese fin (conseguido en 1854) los fieles cristianos dejaban monumentos, iglesias, monasterios y demás pruebas patentes del amor y veneración hacia la Inmaculada; y entre todos los pueblos del mundo cabe a nuestra querida España, el que unos siglos antes de la definición dogmática pueda mostrar un monasterio con iglesia consagrada a la Inmaculada. Y en el concierto de las Naciones, fué nuestra Patria la que proclamó «sine labe concepta» - concebida sin mancha, España, católica y tradicional, sostenida a través de las asociaciones dedicadas a María vino a ser el Imperio más fuerte y ahora la juventud toda debe consagrarse ante la más hermosa Júpiter del Nuevo Testamento porque de Ella esperan la ayuda para obtener la Paz de Cristo en el Reinado de Cristo, su Divino Hijo.



C R O N I C A D E P O R T I V A

El pasado jueves día 18, y según se había anunciado, se enfrentaron en el Campo Municipal de Deportes, los equipos de las Compañías de Especialidades y de la Sección de Destinos, con los siguientes: **ESPECIALIDADES:** Sabaté, Mulero, Sebastián Agut, Pujol, Sola, Fondecaba, Mir, Navarro, Solé y Vise.

DESTINOS: Pascual, Bonell, Pujolás, Murtra Antich, Andreu, Sedó, Mestres, García, Morral y Boira.

Se inicia el encuentro habiendo elegido previamente terreno el equipo de Destinos a favor viento, que era bastante fuerte. Las jugadas se desarrollan a un tren forzado siendo Destinos quien llega con más frecuencia a puerta, aunque sin consecuencias.

Hay algunos momentos de verdadero acoso a la meta de Sabaté, pero éste se encuentra siempre acertadamente colocado y detiene cuantos balones se tiran a su marco. En general no cuajan buenas jugadas ninguno de los dos equipos, pues Destinos no acierta a marcar y Especialidades en sus escapadas no logra rebasar la línea de defensa. Durante este tiempo se castiga una falta contra Espc. que tira Morral flojo y detiene Sabaté. Sin ninguna jugada destacable, termina el primer tiempo con un empate a 0.

Se inicia el segundo tiempo y se ven mejores jugadas que en el anterior. En un rápido avance de la delantera de Dest. varría se hace con el balón y cuando se creía fusilarla un tanto, en una acertada salida de Sabaté malogra ésta, haciéndose con la pelota. Continúa dominando Dest. y en un lio ante la puerta de Sabaté, al intentar despertar Sebastián introduce el esférico en su propio marco, cuando van 11 minutos del segundo tiempo.

Destinos aprovecha estos momentos de desmoralización de sus contrarios para presionar fuerte sin consecuencia. En una arrancada de Espc. se comete una falta por Dest. que forma barrera, tirando desviado hacia el ala derecha, quien remata fuera.

Siguen unos minutos de dominio alterno en los cuales se cometen algunas faltas por ambas partes que el arbitro castiga. A los 22 minutos del primero se consigue por Antich el segundo tanto para Dest. y 9 más tarde el tercero por mediación de Boira y 1 minuto después al tirarse un corner cerrado por Morral, recoge Sedó y de un potente tiro marca el 4º

y último de la tarde. Después de esto ya no ocurre nada destacable a excepción de un rápido avance de Espc. por el ala derecha que tira fuerte favorecido por el aire, que Pascual ensu casi única intervención desvía a corner que se ejecuta sin consecuencia, finalizando seguidamente el en cuento.

Se tiraron 6 corners por Destis. y 2 por Espdes.

Destacaron por los vencedores: Bonell, Antich Andreu, Morral, Sedó y Mestres, por este orden, siendo escasa la intervención de Pascual García desacertado. Por Especialidades: Sabaté, que salvó se una goleada a su equipo. Pujol, Solé, Navarro y medianamente la defensa.

Arbitró Bellido, aunque con algunos pequeños errores, que a ningún bando perjudicó; aceptablemente.

Después de las modificaciones introducidas en los correspondientes calendarios por los que han de regirse los próximos Campeonatos Militares de la IV Región, ha quedado fijado de la manera siguiente, en cuanto a los encuentros que ha de celebrar este Regimiento.

PRIMERA VUELTA:

2 Dbre.	Fortificación 3 - Artillería 20
9 »	Agrup Sanidad - Fortificación 3
16 »	Fortificación 3 - Maestranza Art. ^a
23 »	Agrup. Intendencia - Fortificación 3
13 Enero	Fortificación 3 - Infantería 51
20 »	Artillería 21 - Fortificación 3
27 »	Fortificación 3 - Caballería 14
3 Fbro.	Artillería 62 - Fortificación 3
10 »	Fortificación 3 - Zapadores 4

SEGUNDA VUELTA: 24 Fbro. 2, 9, 16, 23, 30 de Marzo; 13, 20 y 27 de Abril.

Los encuentros se celebrarán en los campos de los equipos primeramente citados y en la segunda vuelta en las fechas indicadas y en forma inversa.

Esperemos, pues, el próximo día 2 para alentar a nuestros equipos de Fútbol y Baloncesto y con ello contribuir, aunque solo sea moralmente, en los triunfos de nuestros respectivos conjuntos, pues facultades y condiciones tienen para dejar bien sentado el pabellón de este Regimiento.

J. R. L.



En el próximo número se publicará el calendario de los partidos del Campeonato de futbol por Compañías, de este Regimiento.

LEED Y PROPAGAD

!! FE Y PATRIA !!

PORTAVOZ DEL CENTRO CASTRENSE S. FERNANDO

AL OTRO DÍA DEL PARTIDO

- EL ÚLTIMO IMAGINARIA ¡Compañía... Dios!!
 —EL CABO DE CUARTEL ¡Venga arriba todo el mundo!
 —SOLDADO 1.º (Sin levantarse) Apúnteme a reconocimiento.
 —SOLDADO 2.º (id.) Apúnteme a reconocimiento.
 —Id. 3.º (id.) Igualmente.
 —TODOS HACEN LO MISMO
 APARECE EL SARGENTO DE SEMANA. —EL CABO DE CUARTEL. A la orden de V. mi sargento, sin novedad; 228 a reconocimiento
 —EL SARGENTO. De ninguna manera, si solo presentes ten mos 227.

EL CABO. Mi sargento, es que incluso el «Lanas» está que no se tiene en pie.
 —EL SARGENTO. Esto no se explica, ¿caso hay cólera o intoxicación?
 —EL CABO. No mi Sargento, lo que sucede es que hay indigestión.... ¡nos comimos CUATRO a CERO.....!

YER

MISIONES

por Xavier

En mi artículo anterior te dije, amado soldado, que tú podrías cooperar de una manera eficaz e insospichada a las misiones.

Los misioneros, están extendidos por todos los puntos del globo, desde los países de los eternos hielos hasta el corazón de los trópicos abrasadores.

Gracias a los esfuerzos realizados por estos hombres llenos de fe, el Japón reconoció como oficial, la doctrina cristiana y católica. Fué un triunfo de Cristo y de la diplomacia de la Iglesia.

Ahora bien, son muchos los países tan pobres que el misionero vive de lo que recibe de las cristiandades civilizadas y, en otros, debe valerse de mil medios para poder ganarse las simpatías de los naturales del país.

Uno de esos medios son los sellos usados de las cartas. Son muchos los centros docentes donde hay un buzón para recoger dichos sellos.

Aquí, en el cuartel, entre los solda-

dos, se reciben muchas cartas al día las cuales llevan, por lo menos, un sello
 ¿Quieres aportar tu sello?

Con esto colaborarás muy sencillamente, pero bien, al sostenimiento de las misiones.

Por tanto, guarda los sellos y después mándalos a Xavier para que pueda distribuirlos.

DESDE LA GARITA porIGNOTUS

Firmes: ¡Art!

Y un pelotón de jóvenes se cuadran, rígidos esperando la imperante voz del sargento que va a leer un papel que tiene en las manos.

—Lo que voy a leer os sirva de lección; el soldado X sufrirá quince días de calabozo y se cortará el pelo al cero por blasfemo.

Los muchachos se miran uno al otro haciendo y fingiendo muecas con la cara encogida de hombres como queriendo decir: "Si me hubiera oído a mí".

Se rompen filas y muchos se llevan las manos a la cabeza para acariciar sus ondas o rizos. Piensan en el castigo y se comenta entre los grupos; pero no obstante lo dicho, ya se vuelven a oír de nuevo una serie de palabras soeces y blasfemias que dan escalofrío.

Se acerca Paco a un grupo y al oír la nueva edición de frases se limita a decir: "de poco os ha servido la lección" y alguien le contesta: "Ahora no está aquel tío," refiriéndose al sargento.

—Conque esas tenemos, —dice Paco— ¿Vosotros sois los que el otro día defendíais con acaloramiento la Cultura? ¿Vosotros sois los que galdoneáis de hombres? Si hubierais tan solo aprendido el "catón" de urbanidad os abstendríais de proferir tales palabras y demostraríais que habeis ido a la escuela. Sois unos analfabetos totales, aunque devoréis novelas y más novelas en un día.

¡Que vergüenza para un joven que debe presentarse en público o en sociedad y que debido a su mala educación en la manera de hablar tenga que perder el destino o no pueda ocupar el cargo que se le señaló, por falta de cortesía.

Y ya no digo que ofendéis a Dios, sino que me limito a lo meramente humano.

—Pero es que cuando uno está enfadado debe desfogarse, le objetan. Muy bien; si así quieres hacerlo, da un rugido, golpea el suelo, dá un «voto al chápuro» pero no blasfemes.

«La blasfemia — dice T. Toht — no es tan solo una incorrección que demuestra falta de carácter, sino que además es pecado grave.

«La blasfemia es indicio de una voluntad encadenada. El que blasfema demuestra tan solo que no sabe poner freno a su pasión» y ésto lo aplico a vosotros.

R E C R E A T I V A S

por F. Molist

CRUCIGRAMA

N.º 2

	A	B	C	D	E	F	G	H	I	J
1	✱									
2		✱								
3			✱							
4				✱			✱			
5						✱				
6					✱					
7			✱				✱			
8									✱	
9										✱
10										✱

Horizontales

1.- Personas que estudian las enfermedades.-2.- Que contiene azúcar.- 3.- Dios egipcio, al revés.- Goloso. 4.- Hogar.- Siglas comerciales.- Oficial turco.- 5 Raza canina.-Valúa, al revés.- 6.-Caudillo árabe.-Pino muy resinoso de Méjico, al revés.- 7.- Repite.-Contracción.- Letras de ERIL.- 8.- Nombre de varón, al revés.- Responde.- 9.- Gravosos.- 10.- Nombre de varón.

Verticales

A.-Fingen cariño y resultan empalagosos, B.-Inyectar, al revés. C.-Campeón.-Ar umentos. D.-Así.- Símbolo del sodio.-Trabaje la tierra. E.-Puesta de un astro.-Barca Chat que se usa en las Antillas. F.-Sacerdote budista.-Nombre de mujer. G.-Ruegue.-Interjección, al revés.-Negación latina. H.-Flor.-Vigésima segunba y quinta letra de nuestro alfabeto. I.- Figura geométrica, al revés. J.-Establecimiento de enfermos.

OOOO

LOGOGRIFO

- 1 2 3 4 5 6 7 8 9 Ciudad italiana
- 7 3 4 6 5 2 8 9 Nombre de mujer
- 9 7 8 7 9 2 9 Se compone con esmero
- 2 3 4 5 6 9 Provincia francesa
- 7 9 1 4 5 Salvaje
- 7 3 6 3 Figura geométrica
- 4 3 2 Lista
- 7 9 Negación
- 2 Cifra romana

CHARADA

A PRIMA TERCIA esperas ir;
No arde la DOS UNA
El total prenda es de vestir.

OOOO

FUGA DE VOCALES

Q...N.H., RR.M.T.

H..RR. M..R.

OOOO

JEROLIFICO

Me gusta Antonio porque es

MONEDA
EXTRANJERA Y

1	2	3	4	5	6	7	8	9
---	---	---	---	---	---	---	---	---

(Solución al próximo número)

SOLUCION DEL CRUCIGRAMA NUM.1

Horizontales.

- 1.- Jamana - 2.- Opalo. 3.- Coto. Se.- 4.- Ola. Tal.
- 5.- So. Dote.- 6.- Dosel. 8.- senanl.-

Verticales.

- A.- Jocosos. B.- Apolo. C.- Mata. De. D.- Olo. Don
- E.- No. Tosa. F.- Satén. G.- Leleli.

NOTICIA

Con motivo de la festividad de Infantería, tendrá lugar el día 8 un gran festival deportivo en el que toman parte destacada: Timoro, Querol; Nicasi, Plasas; Simarro y Anoro.

Gracias a la munificencia de algunos suscriptores vemos aumentadas las páginas de este periódico.

LECTOR NO DEJES DE MANDAR TU DIRECCION SUSCRIBIENDOTE A: José Prats Sanz, Rgto. de Fortificación 3. Figueras (Gerona).

Precio de cada número: 0'10 pts.

Publicado con las debidas autorizaciones.

Soldados, el día 12, Retiro espiritual del Centro Castrense en Figueras. No falteis.